



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 189 m²

 Référence
 V2690C0

 Prix
 1 995 000 €

St-Paul-de-Vence Maison à vendre (06570)



Situé dans la résidence la plus prestigieuse et luxueuse de Saint-Paul de Vence, dont le parc a été conçu par le célèbre architecte paysagiste Jean Mus, et à seulement quelques minutes à pied du village emblématique de Saint-Paul de Vence, ce sublime appartement 4 pièces partiellement meublé et décoré par un architecte d'intérieur de renom, exposé sud/sud-ouest, de 139 m², prolongé par une très belle terrasse de plus de 50 m² avec vue dégagée jusqu'à la mer, a tout pour faire rougir les plus belles propriétés de notre région : calme absolu, 3 garages fermés, une cave, le tout au sein d'une ...

Located in Saint-Paul de Vence's most prestigious and luxurious residence, whose grounds were designed by the famous landscape architect Jean Mus, and only a few minutes' walk from the emblematic village of Saint-Paul de Vence, this sublime 4-room apartment, partially furnished and decorated by a renowned interior designer, with south/south-west exposure, 139 m², extended by a very beautiful terrace of over 50 m² with unobstructed views as far as the sea, has everything to make the most beautiful properties in our region blush: absolute calm, 3 closed garages, a cellar, all within a secure ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





